





























yang membawa berita tersebut itu artinya keuntunganlah yang kami akan dapat. Klien-klien yang ingin memasang iklan akan menghasilkan keuntungan yang besar. Kedua mempertimbangkan aspek momentum, itu begini misalnya bulan Mei ulang tahun Kota Surabaya, maka majalah Surabaya City Guide membuat berita seputar ulang tahun Kota Surabaya. Di sini marketing berbalik arah untuk mencari berita yang berhubungan dengan ulang tahun Kota Surabaya. misalnya Kota Surabaya mempunyai akses tol suramadu yang meghubungkn Kota Surabaya dengan Madura, maka marketing berjalan di skateholdernya mulai dari latar belakang dibangunnya tol suramadu sampai dengan di bukanya akses tol suramadu. Dari latar belakang sampai selesai di bangun tol suramadu maka pemasang iklan mulai berdatangan di majalah Surabaya City Guide itu kembali ke aspek komersial lagi. Kemudian kita tentukan tema itu setiap 3 bulanan. Misalnya penentuan tema untuk bulan desember, maka ditentukan pula tema yang akan di ambil untuk 3 bulan ke depan yaitu bulan Januari sampai degan bulan Maret. Tetapi, rapatnya tetap bulanan dikarenakan apabila ada perubahan sewaktu-waktu yang terajdi pada penentuan tema sebelumnya. Dan di majalah Surabaya City Guide ini ada yang unik karena menggunakan angka sebagai garis besar penentuan tema yang akan dibahas. Kenapa memakai angka itu salah satu alasanya adalah untuk daya tarik bagi pembaca, masyarakat Indonesia itu cenderung praktis bayangkan kita menulis Kota Surabaya mempunyai tujuh wisata destinasi menarik itu membuat masyarakat tidak tertarik, berbeda dengan penulisan secara langsung yaitu 7 destinasi wisata menarik di Kota Surabaya, maka masyarakat akan tertaik untuk membaca berita itu dari pada ditulis dengan kalimat yang panjang. Penentuan tema dengan menggunakan angka ini diambil secara garis besar mengadaptasi viual komunikasi yang sudah marak di lakukan oleh media cetak elektronik yaitu televisi. Maka hal itu yang mengilhami majalah Surabaya City Guide untuk dapat menerapkannya dalam penentuan tema. Penentuan tema menggunakan angka biasa kita menyebutnya *selling by number* atau menjual dengan angaka, nanti ketika di ulang tahun majalah Surabaya



























